

DISCURSO

SR. ELÍAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

PROGRAMA NACIONAL EDUCACIÓN AMBIENTAL PARA EL RECICLAJE

“PROMOVIENDO VALORES AMBIENTALES”

05 DE MARZO DE 2008

ESTIMADOS AMIGOS:

COMO GOBIERNO ESTAMOS MUY INTERESADOS EN CUIDAR Y PROTEGER NUESTRO MEDIO AMBIENTE. ES POR ELLO QUE ME LLENA DE ENORME EMOCIÓN VER QUE ESTAMOS DANDO PASOS CONCRETOS HACIA UNA CULTURA DE SEPARACIÓN PARA EL RECICLAJE, MEDIANTE PROCESOS DE EDUCACIÓN AMBIENTAL.

Y ES QUE DE LA CULTURA Y DE LA EDUCACIÓN DE LOS PUEBLOS, DEPENDE DE LA LIMPIEZA DE LAS CIUDADES, HAY UN DICHO MUY CONOCIDO QUE DICE QUE LAS CIUDADES LIMPIAS NO SON LAS QUE MÁS SE BARREN, SINO LAS QUE MENOS SE ENSUCIAN, SIN EMBARGO, DIARIAMENTE VEMOS EL TRISTE ESPECTÁCULO DE PERSONAS QUE LANZAN BASURA A LA CALLE O DESDE LAS VENTANILLAS DE LOS AUTOBUSES, LATAS Y TODO TIPO DE OBJETOS. AUTOBUSES Y CARROS EN GENERAL.

ESTA ES UNA REALIDAD QUE PODEMOS CAMBIAR CON EDUCACIÓN Y CON ALIANZAS IMPORTANTÍSIMAS ENTRE LA POBLACIÓN, LA EMPRESA PRIVADA, MUNICIPALIDADES Y GOBIERNO, COMO LA QUE HOY ESTAMOS CONCRETANDO ENTRE EL MINISTERIO DE MEDIO AMBIENTE QUE PRESIDE EL INGENIERO CARLOS GUERRERO Y EL MINISTERIO DE EDUCACIÓN QUE PRESIDE LA LICENCIADA DARLYN XIOMARA MEZA.

POR ELLO ME COMPLACE ANUNCIAR EL LANZAMIENTO OFICIAL DEL PROGRAMA NACIONAL “EDUCACIÓN AMBIENTAL PARA EL RECICLAJE” CUYO ESLOGAN ES: “PROMOVIENDO VALORES AMBIENTALES Y CON EL CUAL PRETENDEMOS BRINDAR UNA ALTERNATIVA INTEGRAL A LA PROBLEMÁTICA DE LOS DESECHOS SÓLIDOS EN EL SALVADOR, CON LA PARTICIPACIÓN DE LAS COMUNIDADES EDUCATIVAS.

QUIERO APROVECHAR ESTE MOMENTO PARA DECIRLES QUE EN LOS PRÓXIMOS DÍAS, ESTAREMOS ANUNCIANDO LA REALIZACIÓN DE UNA JORNADA NACIONAL DE LIMPIEZA, QUE CONTARÁ CON LA MÁS AMPLIA PARTICIPACIÓN CIUDADANA, LAS ALCALDÍAS A TRAVÉS DE COMURES, LAS INSTITUCIONES DEL GOBIERNO CENTRAL, LA FUERZA ARMADA, LA EMPRESA PRIVADA, TODOS JUNTOS PARA LANZAR ESTA CAMPAÑA.



EN CUANTO A ESTE PROGRAMA DE EDUCACIÓN AMBIENTAL QUE HOY ESTAMOS INAUGURANDO, CONTAREMOS CON LA VALIOSA COLABORACIÓN DE UN BATALLÓN ESPECIAL DE PROTECTORES AMBIENTALES, INTEGRADO POR NIÑOS Y NIÑAS DE PRIMERO A SEXTO GRADO, ASÍ COMO JÓVENES DE SÉPTIMO A NOVENO GRADO DE 113 CENTROS EDUCATIVOS DE ONCE MUNICIPIOS DEL GRAN SAN SALVADOR.

LOS 11 MUNICIPIOS SELECCIONADOS SON: SAN SALVADOR, AYUTUXTEPEQUE, MEJICANOS, CUSCATANCINGO, CIUDAD DELGADO, APOPA, SOYAPANGO, ILOPANGO, SAN MARCOS, ANTIGUO CUSCATLÁN Y SANTA TECLA.

LO QUE SE PRETENDE ES IMPLEMENTAR UN PLAN PILOTO DE DICHO PROGRAMA EN ESTOS 113 CENTROS EDUCATIVOS, PARA LA SEPARACIÓN, RECUPERACIÓN Y COMERCIALIZACIÓN DE DESECHOS SÓLIDOS INORGÁNICOS CON POTENCIAL DE SER RECICLADOS.

EL GRUPO QUERIDOS JÓVENES DE PROTECTORES AMBIENTALES RECIBIRÁ LA FORMACIÓN ADECUADA EN EL TEMA DE DESECHOS SÓLIDOS A EFECTO DE QUE EL PROGRAMA A EJECUTAR SEA SOSTENIBLE EN EL TIEMPO.

TODOS USTEDES SABEN, LA IMPORTANCIA DE SEPARAR LA BASURA. AHORA CONTAMOS CON VARIAS EMPRESAS QUE COMPRAN PLÁSTICOS, LATAS, PAPEL, ASÍ COMO TAMBIÉN SE CONOCEN PERSONAS QUE TRABAJAN Y ELABORAN ARTESANÍAS REUTILIZANDO EL MATERIAL DESECHADO, Y ESTO GENERA UN INGRESO QUE CONTRIBUYE A LA ECONOMÍA DEL PAÍS.

ESTIMADOS ALUMNOS Y ALUMNAS, MAESTROS:

RECICLAR ES UN GESTO SENCILLO QUE CONSISTE EN DEVOLVER AL CICLO PRODUCTIVO LOS RESIDUOS QUE PUEDEN SER UTILIZADOS COMO MATERIA PRIMA.

SI ADOPTAMOS ESTA IDEA SANA COMO UN HÁBITO DIARIO, CONTRIBUIMOS A AHORRAR ENERGÍA Y A RESPETAR Y VALORAR LOS RECURSOS NATURALES DE NUESTRO PLANETA.

CUIDAR EL PLANETA ES RESPONSABILIDAD DE TODOS, LES INVITO A QUE EN SUS CASAS LES CUENTEN A SUS PADRES Y ADEMÁS, LES DIGAN A SUS PADRES QUE NO SE DEBE BOTAR BASURA EN CUALQUIER PARTE, QUE ESA MALA COSTUMBRE QUE TENEMOS TODOS LOS SALVADOREÑOS, DEBEMOS IRLA SUPERANDO.

CUÉNTENLE A PAPÁ Y A MAMÁ EL MENSAJE QUE ESTE DÍA TRAJÓ EL GOBIERNO Y EL PRESIDENTE PARA QUE TODOS ELLOS TAMBIÉN FORMEN PARTE DESDE SUS HOGARES EN ESTE IMPORTANTE HÁBITO DE SEPARAR PARA RECICLAR Y ASÍ PUEDAN CONTRIBUIR A

MANTENER LIMPIO NUESTRO QUERIDO EL SALVADOR PAÍS Y A GENERAR BENEFICIOS SOCIALES, ECONÓMICOS Y AMBIENTALES.

FELICITO HOY A LOS ALUMNOS, AL MINISTERIO DE MEDIO AMBIENTE Y RECURSOS NATURALES, AL MINISTERIO DE EDUCACIÓN POR EL TRABAJO REALIZADO PARA LLEVAR A LOS CENTROS EDUCATIVOS, UN PROGRAMA DE MUCHO BENEFICIO E IMPACTO PARA NUESTROS NIÑOS Y PARA NUESTROS JÓVENES.

Y A USTEDES NIÑOS JÓVENES, LOS FELICITO, A SUS MAESTROS, PORQUE REPRESENTAN A CIENTOS DE ALUMNOS DE LOS CENTROS EDUCATIVOS DEL GRAN SAN SALVADOR QUE FORMAN PARTE DE ESTE GRAN PROGRAMA POR CONTRIBUIR A CUIDAR NUESTRO PLANETA, POR CONTRIBUIR A CUIDAR ESTE PEQUEÑO PEDAZO DE TIERRA QUE TENEMOS QUE SE LLAMA EL SALVADOR.

Y LOS INVITO A QUE LLEVEN EL MENSAJE, QUE SE LO DIGAN A SUS VECINOS, A SUS AMIGOS, A SUS PADRES, ESTA SERÁ UNA GRAN CAMPAÑA QUE IREMOS COMPLEMENTANDO CON OTRAS CAMPAÑAS DE LIMPIEZA PORQUE YA NO DEBEMOS VER MÁS BASURA EN TODO EL SALVADOR Y PARA ELLO, NO SOLAMENTE EL ALCALDE, NO SOLO BASTA QUE EL GOBIERNO, EL MINISTERIO HAGAN LAS COSAS, TODOS TENEMOS QUE CONTRIBUIR PORQUE ES RESPONSABILIDAD COMPARTIDA.

MUCHAS GRACIAS, QUE DIOS LOS BENDIGA, GRACIAS POR INVITARME A LANZAR ESTE PROGRAMA AQUÍ EN ESTE CENTRO ESCOLAR, BUENOS DÍAS PARA TODOS.